Gómez, después. Con sufrimiento, se consigue salvar la No así la categoría. siguiente temporada, 1957-58, en la que 29 jugadores llegarán vestir la azulona. Entre ellos, Gangutia, Cuenca y Artero, que recibirán constantes elogios de la prensa deportiva.



Temporada 1958-59. De pie: Higueras, Javier, Roca, Boscar, Laguardia, Martín y Hospital. Abajo: Clemente (masajista), Alberto, Peleato, Ros y Villar.

De nuevo en Primera

Regional, Florencio Repollés, todavía en activo como jugador, asume la presidencia del club y se rodea de buenos colabores (José Besteiro y Benigno Campos, vicepresidentes primero y segundo respectivamente). Plantean un nuevo proyecto, que se adaptará a la categoría y dará total protagonismo a la cantera. Los socios volverán a ilusionarse con el equipo y acudirán al Municipal del



19 de abril de 1959. Partido amistoso entre el Caspe y el Rotenberg alemán. Ramón Layel, Florencio, Ferreres (árbitro), jugador alemán y Benedicto.

Plano. Y para minimizar gastos, José Cubero, Bené y Ángel Ferreres no dudan en actuar en calidad de árbitros, facilitando así la organización de partidos amistosos y ahorrando unas pesetas a las siempre depauperadas arcas locales.

AGG



AVD/ Joaquin Costa nº 25 – 27 tín: 976633162 caminojacobeocaspe@hotmail.com